

Satgas Pamtas Papua Pulang dalam Keadaan Lengkap

Satuan Tugas (Satgas) Pengamanan Perbatasan (Pamtas) Yonif Raider 301/Prabu Kian Santang dalam Operasi Pengamanan Daerah Puncak Jaya Papua akhirnya kembali pulang.

Sebagaimana salah satu amanat yang diucapkan Bupati Sumedang H Dony Ahmad Munir saat melepas Satgas sembilan bulan lalu yakni "Berangkat lengkap, pulang lengkap", Satgas telah kembali ke Sumedang dengan seluruh anggota lengkap sebanyak 450 orang.

Kedatangan Satgas disambut langsung Bupati Sumedang Dony Ahmad Munir dan Wakil Bupati Sumedang Erwan Setiawan beserta unsur Forkopimda di Lapangan PPS, Minggu sore (8/1).

Bupati mengaku bangga dan bahagia karena Satgas Yonif 301 Raider Prabu Kian Santang telah menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya di Papua untuk menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Inilah pengabdian yang terbaik untuk bangsa dan negara yang akan dicatat oleh sejarah, menjaga keutuhan NKRI. Terima kasih. Selamat datang di Kabupaten Sumedang," ucapnya.

Menurutnya, penugasan tersebut merupakan kepercayaan pimpinan TNI, bangsa dan negara untuk dipertanggungjawabkan dengan sebaik-baiknya.

"Bagi seorang prajurit penugasan ke daerah operasi merupakan wujud nyata pengabdian kepada bangsa dan negara. Karena sebagai patriot bangsa, tugas operasi merupakan tuntutan tugas di atas segala-galanya demi tetapnya tegaknya kedaulatan NKRI," kata Bupati.

Lebih lanjut kata Bupati, bagi prajurit yang pernah melaksanakan tugas operasi, penugasan akan memberikan tambahan pengalaman mengenai hal-hal baru yang belum pernah dialami pada penugasan sebelumnya.

"Sedangkan bagi prajurit yang belum melaksanakan tugas operasi, penugasan akan menjadi suatu pengalaman yang sangat berharga untuk menunjang karir sebagai prajurit," ujarnya.

Dikatakan, waktu sembilan bulan telah cukup memberikan pengalaman yang sangat berharga dan hendaknya menjadi bekal dan motivasi dalam membina dan meningkatkan kemampuan para prajurit Yonif Raider 301 Prabu Kian Santang.

Dengan berakhirnya tugas pengamanan di wilayah Papua, diharapkan Bupati dapat memberikan kesan dan dampak positif bagi peningkatan situasi kondisi lingkungan yang semakin kondusif.

"Khususnya dalam rangka memajukan dan membangun ekonomi masyarakat di wilayah penugasan sehingga membantu memberikan rasa, aman dan nyaman ditengah-tengah masyarakat," ucapnya.